

Maestros marchan mañana hasta La Fortaleza

Escrito por Gloria Ruiz Kuilan / gruiz@elnuevodia.com
Sábado, 13 de Diciembre de 2014 01:52



El Frente Amplio en Defensa de la Educación Pública marchará mañana, domingo, hasta La Fortaleza para dejar sentir su malestar con las políticas de la presente administración y lograr una reunión con el gobernador Alejandro García Padilla en la que puedan presentarle sus propuestas.

El frente agrupa a cinco organizaciones magisteriales, incluidas dos que representan a directores escolares. Mañana domingo, a partir de la 1:00 p.m. caminarán desde la Plaza Colón hasta el Palacio de Santa Catalina, sostuvo el presidente de UNETE, Emilio Nieves.

“Esto surge luego de la experiencia que hemos tenido durante este año. Esto viene desde la lucha por el Sistema de Retiro, que fue enmendado. Durante este gobierno hemos observado que las medidas que se toman deterioran las condiciones de trabajo del maestro y sus condiciones económicas”, dijo.

Los directores escolares acompañarán a los maestros porque son “parte agraviada” tras las decisiones que ha tomado el gobierno en torno al rumbo del Departamento de Educación (DE), dijo el director de la Organización Nacional de Directores de Escuelas (ONDE), Jorge Luis Soto Díaz.

“Los directores también se afectan por la reducción del bono (de Navidad), por lo que han hecho con el Sistema de Retiro que no han hecho nada para solventarlo. En el plan de flexibilidad que se pretende establecer la única flexibilidad es para el nivel central. Tiene mucha rigidez para las escuelas”, dijo.

Ambos entrevistados reclamaron verdadera autonomía para las escuelas.

Además, Nieves dijo que repudian la privatización del sistema público de enseñanza. Parte de

Maestros marchan mañana hasta La Fortaleza

Escrito por Gloria Ruiz Kuilan / gruz@elnuevodia.com
Sábado, 13 de Diciembre de 2014 01:52

los servicios de los conserjes, el transporte escolar y las tutorías a los estudiantes son algunos de los renglones que ya están privatizados, indicó Nieves.

Repudió que se haya dejado atrás la democracia participativa en las escuelas y que desde el DE se establezcan procesos duales como tener funcionarios en los distritos escolares que tienen a su cargo el desarrollo profesional de los maestros y, a su vez, se contraten empresas privadas para esos fines.

“Todo eso es parte de lo que pretendemos llevar el domingo, que se convierta en una expresión de indignación ante la inacción del gobierno con el Sistema de Retiro para Maestros, con los cambios que han impulsado como el de cerrar escuelas, declarar excedentes maestros, eliminar cursos a los estudiantes, consolidar grupos al hacerlos más grandes y aumentando la carga administrativa a los maestros”, sentenció.

“Vamos con la posibilidad de que (el gobernador) nos atienda o no nos atienda, pero vamos a entregar un documento que va a recoger nuestras peticiones y exigencias, y plantear las propuestas que debe viabilizar la defensa de esa educación pública”, agregó.

La marcha es abierta al público y contará con la participación de las senadoras María de Lourdes Santiago, Maritere González y Margarita Nolasco, anticipó Nieves.

Además de UNETE y ONDE, el frente lo conforman la Federación de Maestros y Educadores Puertorriqueños en Acción.

Maestros marchan mañana hasta La Fortaleza

Escrito por Gloria Ruiz Kulian / gruz@elnuevodia.com
Sábado, 13 de Diciembre de 2014 01:52



RECHAZAMOS

- Cierre de 580 escuelas
- Eliminación de sobre 10,000 plazas
- Gastos millonarios en compañías privadas
- El Plan de Flexibilidad dirigido a la privatización de escuelas
- La violación a las organizaciones escolares
- La sobrecarga de trabajo administrativo
- La burocratización de la planificación
- La evaluación subjetiva y punitiva
- La politiquería en los nombramientos y decisiones
- Las fraudulentas pruebas puertorriqueñas

EXIGIMOS

- Completar a tiempo nombramientos en las escuelas
- Cumplir las estipulaciones para Educación Especial
- Lograr que fondos del DE lleguen a las escuelas
- Restablecer cursos de bellas artes y salud
- Bono de Navidad completo (\$1,000)
- Pago de días en exceso por enfermedad
- Pago de la Carrera Magisterial
- Garantizar la solvencia del Sistema de Retiro para Maestros
- Implantar la autonomía escolar
- Justicia salarial

**MARCHA EL 14 DICIEMBRE 1:00 P.M.
DESDE PLAZA COLÓN A FORTALEZA ¡Porque la defensa de
la educación pública es responsabilidad de todas y todos!**